

# Rayakan Imlek 2024, Perhimpunan INTI dan Baywalk Mall Pluit Gelar Aksi Donor Darah



I Wayan Suparmin dan Candra Jap berfoto bersama panitia dan petugas PMI.



I Wayan Suparmin dan Candra Jap berfoto bersama tim dari Lions Club International District 307 B1.

**JAKARTA (IM)** - Donor darah menjadi aksi sosial Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) dan Baywalk Mall Pluit dalam merayakan Tahun Baru Imlek 2024 (Chinese New Year).

Bertajuk Chinese New Year Celebration Blood Donation, aksi sosial tersebut dilangsungkan di Lantai 1 Lobby Utama Baywalk Mall, Jalan Pluit Karang Ayu 1 no.B1, Jakarta Utara, Sabtu (17/2).

Dimulai dari pukul 10.00 – 13.00 WIB, aksi donor darah tersebut diikuti oleh masyarakat dari berbagai kalangan. Dimana dari 102 orang yang mendaftar, terkumpul 74 kantong darah.

"Merayakan tahun baru Imlek ini, kami mengadakan aksi donor darah. Kenapa donor darah? karena darah itu penting dan darah yang kita donorkan akan bermanfaat bagi orang lain yang sedang membutuhkan. Bahkan donor darah juga memberikan manfaat bagi si



I Wayan Suparmin, Candra Jap dan Jenny Majo berfoto bersama tim BCA.

pendonornya sendiri. Dengan bisa mendonorkan darahnya itu mengindikasikan bahwa tubuh kita sehat," ujar Jenny Majo, Koordinator Donor Darah, ditemui di lokasi kegiatan.

Selain melayani donor darah, panitia penyelenggara juga melayani mereka yang ingin melakukan tes gula darah dan pemeriksaan gratis. Kedua layanan ini difasilitasi oleh Lions Club International District 307 B1.

Dari pantauan International Media, jalannya donor darah berjalan lancar.

Peserta donor darah tampak antusias dan beberapa di antaranya sudah ada yang lebih dari satu kali mendonorkan darahnya.

Tampak hadir di kegiatan tersebut Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap, Ketua Perhimpunan INTI DKI Jakarta I Wayan Suparmin dan Imelda Wijaya dari Lions Club Jayakarta Prima. • kris



Jenny Majo dan Imelda Wijaya meninjau jalannya pelayanan donor darah.



Sejumlah petugas PMI melayani warga yang mendonorkan darahnya.

## Dharmapala Nusantara Ajak Masyarakat Rekonsiliasi Pasca Pemilu

**JAKARTA (IM)** - Ketua Umum Dharmapala Nusantara Kevin Wu menyampaikan syukur atas berlangsungnya pemilihan umum (Pemilu) serentak 2024 yang berlangsung lancar dan tertib.

Kevin mengapresiasi kepada KPU sebagai penyelenggara, Bawaslu sebagai pengawas, TNI dan Polri yang ikut menjaga keamanan dan ketertiban selama pemilu berlangsung serta seluruh pihak yang telah berkontribusi masyarakat dalam menyukseskan pesta demokrasi setiap lima tahun ini.

Kevin mengungkapkan pentingnya sikap legawa dalam menerima hasil Pemilu, baik bagi yang menang maupun yang kalah.

"Melalui pesta demokrasi ini masyarakat akan semakin dewasa dan melek dengan sudut pandang politik lainnya. Walaupun terdapat perdebatan dan ketegangan selama kontestasi Pemilu, kini saatnya bagi kita untuk menerima hasilnya dengan lapang dada demi kebaikan Indonesia" ujar Kevin, dalam siaran pers tertulis, Minggu (18/2).

Kevin mengajak kepada

seluruh masyarakat menyudahi perselisihan perbedaan dan melakukan rekonsiliasi pasca pemilu serentak 2024 yang berlangsung pada Rabu 14 Februari 2024 lalu.

Dia menekankan pentingnya persatuan dalam membangun Indonesia ke arah yang lebih baik untuk kemajuan dan kesejahteraan bersama. • kris

Ketua Umum Dharmapala Nusantara Kevin Wu.



**LASEGAR®**  
 MINUMAN PENYEGAR  
 Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
 Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
 Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

# Perhimpunan Fujian Indonesia Gelar Syukuran Tahun Baru Imlek 2575



**TOAST:** Didi Dawis, Ny Didi, Ma Gang (dari Kedubes RRT di Jakarta), Yogiardi Kauw, Yauw Mojan, Alek Soelystio, Teddy Sugianto, Willianto, Tanta, Kuncoro, Wibowo, Rusli Gunawan, Muliawan Jahja, Haris Chandra, Irman, Ny Budi Yuwono, Rachman Hakim, Chandra Kurniawan, Budianto Mandiro, Hari Raharja dan sejumlah tokoh dalam acara toast untuk kesuksesan bersama.

**JAKARTA (IM)** – Perhimpunan Fujian Indonesia menggelar acara Syukuran Tahun Baru Imlek 2575 (2024), yang berlangsung di Sun City, LTC, Jl Hayam Wuruk Jakarta, Jumat (16/2) mulai pukul 19.00 WIB.

Acara dihadiri oleh pejabat dari Kedubes negara sahabat, pimpinan organisasi Tionghoa Indonesia dan tentu saja Keluarga Besar Fujian Indonesia.

Ketua panitia acara Yogiardi Kauw dalam sambutannya mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada segenap hadirin dengan harapan di Tahun Naga semua meraih kesuksesan dan selalu dilimpahi kesehatan.

“Atas nama panitia, saya menyampaikan salam tulus kepada semua tamu terhormat, Keluarga Besar Fujian dan Shandong Indo-



**KI-KA:** William Tjugiarto, Rusli Gunawan, Rachman Hakim, Sandi Kurniawan, Tjokrojo, Didi Dawis, Adjie Susanto, Rudy Setiawan, Untung K Widjaja dan Tjptaady.

nesia. Semoga kita semua sukses dan sehat selalu di Tahun Naga dan terus bersama-sama membangun negara kita, Indonesia,” kata Yogiardi.

Ia mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, khususnya tokoh Fujian Indonesia, para sponsor yang sudah mendukung seluruh panitia dalam mempersiapkan dan menyukseskan acara ini.

Ketua Umum Didi Dawis



**Foto bersama** Didi Dawis, Ny Didi, Chandra Kurniawan, Ny Chandra, Wang Xiu Mei, Aimee Dawis, Lily Dawis, Sugianto Kolim dan Dharma Dawis.

Didi mengatakan, Tahun 2024 adalah Tahun Naga, tahun yang penuh makna bagi seluruh dunia. Pasalnya Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) pada Desember 2023 lalu, di New York, Amerika Serikat, telah sepakat mengesahkan Resolusi menjadikan Tahun Baru Imlek sebagai hari libur PBB.

“Itu artinya perayaan Tahun Baru Imlek sudah menjadi milik global. Perayaan Imlek menjadi

perayaan perdamaian dan penuh harapan. Di momen indah ini, mari kita rasakan kegembiraan dan persatuan lintas batas, dan mari kita terus bergandengan tangan membangun dunia yang aman, damai dan harmonis,” kata Didi.

Lebih jauh Didi bersyukur karena bangsa Indonesia telah menyelenggarakan pesta demokrasi dengan aman dan lancar. “Pemilu demokratis yang damai

milih pemimpin bangsa yang nantinya sanggup membawa bangsa kita menjadi bangsa yang besar dan jaya. Sebagai anggota Keluarga Besar Fujian Indonesia, kita harus terus ikut menciptakan suasana yang harmonis dan konsisten turut serta membangun bangsa,” ujar Didi.

Didi juga berharap agar warga Fujian Indonesia terus mewarisi budaya tradisional leluhur yang unggul, meneruskan semangat persatuan dan persahabatan, serta bersama-sama menciptakan masa depan yang lebih baik.

Acara semakin meriah dengan berbagai atraksi hiburan seperti penampilan barongsai serta atraksi dari perwakilan organisasi yang tergabung dalam Perhimpunan Fujian Indonesia. Ada nyanyian, musik dan tarian, penarikan door prize. ● vit



Yogiardi Kauw bersama segenap panitia Perayaan Syukuran Imlek 2575 yang digelar, Perhimpunan Fujian Indonesia di Sun City, LTC, Jl Hayam Wuruk, Jakarta, Jumat (16/2) malam.



Didi Dawis dan Ma Gang bersama penerima hadiah grand prize utama.



**KI-KA:** Yauw Mojan, Budianto Mandiro, Didi Dawis, Rudy Setiawan, Ny Rudy dan Justina Kasman.



**Foto bersama** Teddy Sugianto, Muliawan Jahja, Sudarman Lembang, Suryawan Widjaja, dan tokoh lainnya.



Atraksi musik tradisional.



Atraksi vocal group.



Atraksi tarian.



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



**MG**  
SPORTS & MUSIC  
www.mg.co.id